

いよいよ新年度が始まりました。

ようこそ府中市教育委員会ホームページにお越しいただきました。

教育長2年目を迎えます荻野雅裕(おぎのまさひろ)と申します。市民の皆様におかれましては、教育行政に御理解・御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。今年度、本市の教育課題を1つでも多く前へ進めたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

本市の教育は、これまで全ての市民の「可能性」と「チャンス」を生かす教育のまちなの実現に向けて、子供たち一人ひとりの長所を伸ばすとともに、課題に寄り添う指導の充実を図ってまいりました。

今年度新たに策定します教育振興基本計画及び教育大綱により、「自律した力」を育てることを目標に、「豊かな人生とよりよい社会を創造するために、自ら考え行動できる主体性と創造性を備えた人を育む」ことを目指した教育を進めてまいります。

また、「府中市の特色を生かした学びの充実」や子供たち一人ひとりの長所を伸ばすとともに課題に寄り添う指導で、「全ての子ども可能性を引き出す」教育を進め、「子育て・教育するなら府中市」と思っていただけのように引き続き全力を注ぎます。

来週、4月6日7日は、多くの学校で新学期・入学式を迎え、子供たちも保護者の皆様も、気持ちも新たに、それぞれの学校生活に臨んでいくことと思います。子供たちにとって、新たな人生の素敵な1ページになるよう、魅力あるそして、安心して学校生活を送ることができる学校づくりを進めてまいります。

本年度も、学校・家庭・地域をはじめ、多くの関係機関とも緊密に連携して、本市教育の一層の充実・発展に尽力してまいりますので、市民の皆様方の御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

広島県府中市教育委員会教育長 荻野雅裕